

MEDITERRÁNEO, NORWEGIAN VIVA MT-60857

Desde:

\$22,338.00 MXN + \$3,817.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
11	10	NOVIEMBRE, 18. 2025	18-11-2025

DESTINOS: ROMA - NÁPOLES - FLORENCIA - MARSELLA (SANTA LIGIA) [SOCIEDAD DE PRODUCCIÓN RURAL] - BARCELONA - PALMA DE MALLORCA - NO ENCONTRADO - CARTAGENA [FRACCIONAMIENTO] - MÁLAGA - CADIZ - LISBOA



Whatsapp: 462 187 2455

Itinerario

*** NORWEGIAN VIVA ***

Norwegian Viva se suma a la impresionante Prima Class de la línea de cruceros. Ofrece diseños innovadores con una decoración moderna y elegante y muchas opciones para que los huéspedes personalicen cada experiencia a bordo. Las opciones de alojamiento varían desde camarotes individuales hasta lujosos camarotes con spa y suites familiares. Este barco también ofrece la oportunidad de experimentar The Haven, un refugio exclusivo para los huéspedes que se alojan en camarotes Haven con servicio de mayordomo las 24 horas, una terraza privada y acceso al Haven Observation Lounge. A bordo del Viva, los huéspedes encontrarán entretenimiento emocionante y experiencias interactivas, así como la gastronomía de calidad por la que Norwegian es bien conocida.

NOVIEMBRE 18 ROMA (CIVITAVECCHIA) – ITALIA.

Este impresionante pueblo mediterráneo se encuentra a 80 kilómetros al noroeste de la capital. La influencia de Roma en el arte, el intelecto, la política y la religión ayudó a dar forma al mundo occidental, y mucho de su pasado histórico todavía se puede ver hoy en día. Los destinos turísticos que no se pueden perder incluyen la Capilla Sixtina de la Ciudad del Vaticano, con frescos pintados por Miguel Ángel; las ruinas del Foro Romano, hogar de impresionantes templos de la antigua metrópolis; y el Coliseo, construido en el año 80 d. C. como anfiteatro para batallas de gladiadores y juegos de guerra. Mientras pasea por las calles adoquinadas con una porción de pizza auténtica o un cono de helado cremoso, asegúrese de posar para una foto en la Plaza de España y arroje una moneda a la Fontana de Trevi para asegurarse de regresar a la Ciudad Eterna. Los recorridos culinarios lo llevan a viñedos y arboledas para tomar sorbos de vino y mojarse con aceite de oliva.

NOVIEMBRE 19 NÁPOLES – ITALIA.

Nápoles es un centro cultural repleto de arquitectura de estilo griego y romano clásico y repleto de arte extraordinario, desde murales callejeros modernos hasta obras antiguas. Realice un recorrido por la ciudad, donde podrá disfrutar de una auténtica porción de pizza napolitana mientras pasea por calles adoquinadas, o visite lugares cercanos para realizar algunas excursiones que no se puede perder. Nápoles es un punto de partida para excursiones a Pompeya, un pueblo preservado en cenizas de la erupción del Monte Vesubio en el año 79 d. C. (el volcán aún activo que sirve de telón de fondo a Nápoles), así como para caminatas a la Costa Amalfitana, una de las costas más impresionantes del mundo.

NOVIEMBRE 20 FLORENCIA (LIVORNO) – ITALIA.

Livorno, sede de la Academia Naval italiana, es uno de los puertos más importantes del país. Visite la Terrazza Mascagni, una plaza con vistas al mar de Liguria, y luego haga el viaje de 24 kilómetros al noreste hasta Pisa. Esta provincia es conocida por su Torre Inclinada, pero vale la pena explorar otros monumentos del mismo complejo, incluido el Baptisterio de San Giovanni. Florencia, ubicada a 96 kilómetros al este de Livorno, alberga los Uffizi, que cuentan con las obras de artistas como da Vinci, y la Galería de la Academia, donde puede ver la estatua del David de Miguel Ángel. Si bien la catedral del Duomo proyecta una presencia dominante en el horizonte florentino, es igualmente impresionante de cerca, con su colorida fachada adornada con intrincadas obras de arte y estatuas realistas. Las excursiones a la campiña toscana le permiten recorrer viñedos, degustar vinos y buscar trufas.

NOVIEMBRE 21 MARSELLA – FRANCIA.

Marsella, la segunda ciudad más grande de Francia y el mayor puerto comercial del país, es cosmopolita y vibrante. Esta puerta de entrada al Mediterráneo cuenta con el histórico Puerto Viejo, que data del año 600 a. C., pintorescos barrios, tiendas de primera categoría y mariscos de renombre mundial. Una subida a la colina de Garde, de aproximadamente 150 metros de altura, ofrece vistas panorámicas de 360 grados y una visita al símbolo más querido de la ciudad: Notre Dame de la Garde, una basílica de estilo bizantino de 1864 coronada por una estatua dorada de la Virgen María. Artistas y autores se han inspirado en la brillante bahía y los verdes acantilados de la zona, lo que ha dado lugar a obras emblemáticas de artistas como Paul Cézanne.

NOVIEMBRE 22 BARCELONA – ESPAÑA.

Con montañas al oeste y el resplandeciente mar Mediterráneo al este, Barcelona posee una belleza panorámica. Entre los sitios más visitados de la capital de la región de Cataluña se encuentran las estructuras diseñadas por Antoni Gaudí, incluida la colorida Casa Batlló, el caprichoso Parque Güell y el edificio más emblemático de Barcelona, el Templo Expiatorio de la Sagrada Familia, conocido localmente como la Sagrada Familia. Los recorridos a pie son populares aquí, con mucho que admirar en el Barrio Gótico y en La Rambla, una bulliciosa calle peatonal bordeada de puestos y árboles. Los amantes de la gastronomía se encuentran en recorridos por restaurantes de tapas o explorando el extenso Mercat de la Boqueria, un mercado cubierto con raíces en el siglo XIII. Para los fanáticos del fútbol, una excursión al Camp Neu, el estadio local del EC Barcelona resulta una paragripación emocionante.

Incluye:

10 noches de crucero.

Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.

Alimentos tipo Buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.

Impuestos portuarios.

Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

Propinas (Prepago).

Paquete de bebidas

No Incluye:

Excursiones.

Restaurantes de especialidades.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.

Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-10-19 04:10:02.